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第1446回平成25年3月5日（火）

f憂良月哉員表彰
谷口会長挨拶

ロータリーの徽章について

我々がつけている徽章（ロータリーバッチ）は、何時

頃どのように出来たのでしょうか？

長らく標準的な徽章は存在せず、各ロータリークラブが
独自の徽章を使用していました。

シカゴロータリークラブでは、当初馬車の車輪をシンボ

ルとしていたそうです。これは文明化と動きを象徴する

という理由からです。シカゴクラブではその後も徽章の
デザインに工夫を凝らし、車輪の前後に動きを表す砂挨

を付け加え、車輪の上に「ロータリークラブ」のロゴを

入れました。

ところがこの徽章のデザインに対して観察力のある会

員から車輪の後ろに砂瑛があるのは分かるが、前にある
のはおかしいとの指摘に基づき車輪の前の砂挨を取り

除いた徽章が、 1912年頃まで多くのクラブで使われ

ました。

1912年の国際大会でフィラデルフィアクラブが

使っていた徽章に多少の修正を加えたものが正式のロ

ータリーの徽章として採用されました。

これは車輪の幅（や）が8本、歯は19本でした。

19本の歯と言うのはフィラデルフィアクラブが19

番目に誕生したクラブだったからです。それにも拘らず

各地のクラブでは、独自の車輪を使っていました。

またロータリアン誌の1919年4月号の表紙には

19本の歯車の徽章が描かれましたが、同年5月号では

20本、6月号では27本と言うように歯車が一定して

描かれませんでした。これでは不完全であるとの指摘が

一部会員からされ、さらにデザインの検討がなされ中心

に軸穴および喫穴を空けられ､軸が空回りしない構造と

なりました。

このデザインは1929年のダラス大会で承認されま

した。以来ロータリーの徽章は変わっていません。

これで完全となった歯車は休むことなく、いつまでも回

り続けるものとなったのです。

ロータリーマークの歯車は26個ありますが、この

一つ一つは何かの意味を持つのでしょうか、つまり一つ

一つがロータリーの行うべき目標を表しているといよ

うなことがあるのでしょうか？

調べてみましたが、歯車にはそのようなこだわりはない

ようです。

先週の例会

第1445回平成25年2月26日 （火）晴

友愛の日

◆我等の生業

◆四つのテスト

◆ビジター紹介 1 名

◆ゲスト紹介 米山奨学生張詩玉さん

◆出席報告

会員 37 （30）名 出席 27名

出席率 90 ． 00 ％

前々回 2／12 （修正出席率） 93． 33％

●3月会員誕生日

舎人経昭君 （3／19）竹内眞三君（3／20）

池森由幸君 （3／30）

|竹内幹事報告’

1）本日例会終了後、クラブアセンブリーを開催致し

ますので、理事役員・各委員長は、 3階梅の間に

お集まり下さい。その後、理事役員会を開催致しま

すので、理事役員の方々はそのままお残り下さい。

2）本日お配りした4月2日の6RC合同例会の案内
ですが、出席数の報告をホストクラブに致しますの
で出欠の返事を3月18日までにお願い致します

3）3月のロータリーレートは1ドル＝92円に変更
になりました

4） 「メール詐欺」の件

◆鈴木(聖)米山奨学生カウンセラーよりご案内

米山奨学生の張詩玉さんが、7年間の学部と大学院を
無事終了され、今月下旬、大学の卒業式がございます。

その後帰国されますが、ちょうどこの1年間支え合って
無事過ごせましたこと喜ばしく思っております。

先'三I御案内致しましたが、 3月12日(火)18： 30
より錦で送別会を企画致しております。賑やかしぐお送
りしてあげたいと思っております。皆様ご多忙の中では

ありますが是非ご参加お願い致します。

’ 『自 覚'し』たロータリー,の実践巻口;一夕
Ｉ
~会長 本紙は再生紙を使用しておりま

ー ？
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“シャガールと木の葉”

皆さまこんにちは1

今日は私が3分間スピーチをさ

せて頂く事になりました。
何をお話ししようかと思案して

おりましたところちょうどテレ

ビでシャガールの画が写し出され

ました。

特にシャガールの画は観る人の

その時の心境で随分違った感じ

方をさせる魅力があるような

◆表彰 在籍30年御祝

尾関武弘君

萩原喜代子さん
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気が致します。それでふと谷川俊太郎がシャガール

を取り上げた詩を思い出しました。

谷川俊太郎がシヤガールの画に何を感じたかそし

て皆さまはこの詩から何を感じていただけるでしょ

うか？

もうご存じの方もいらっしゃるかと思いますがご紹

介致します。

~~ ~~ ~ ~~~~ ~~ ~
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」 ｝2013～2014年度地区役員委嘱状伝達

“!'li11L.!'い』 I 「シャガールと木の葉」

貯金はたいて買ったシャガールのリトの横に

道で拾ったクヌギの葉を並べてみた

値段があるものと

値段をつけられぬもの

ヒトの心と手が生み出したものと

自然が生み出したもの

シヤガールは美しい

クヌギの葉も美しい

立ち上がり紅茶をいれる

テーブルに落ちるやわらかな午後の日差し

シャガールを見つめていると

あのひととの日々がよみがえる

クヌギの葉を見つめると

この繊細さを創ったものを思う

－枚の木の葉とシャガール

どちらもかけがいのない大切なもの

流れていたラヴェルのピアノの音がたかまる

今日が永遠とひとつになる

窓のむこうの青空にこころとからだが溶けていく
． ． ・ ・ ・この涙はどこからきたのだろう
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池森由幸君

広報・雑誌委員会

副委員長
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鈴木聖三君

米山奨学委員会委員
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篇
谷川俊太郎の詩でした。

ありがとうございました。
渡邊源市君

職業研修チーム小委員会

副委員長
｡
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第2760地区第3回フォト俳句展

作品出展要項＆懇親会御案内
3月・4月の例会内容のご案内

平成25年5月27日～6月3日

フォトサロン「サン・ルウ」

各ロータリークラブ会員及ファミリー

平成25年4月5日 （金）

写真1枚十俳句1句をセットで応募

5月7日 （火）厳守

名古屋北ロータリークラブ事務局

出展1店につき7，000円

5月31日 （金） 13：30から

フォトサロン「サン・ルゥ」

6月4日 （火) 18 : 00から（場所未定）

会費5，000円

開 催

場 所

対象者

参加〆切

応募要領

提出〆切

提出先

費 用

茶話会

3月12日（火） 12：30 東急ホテル4階舞の間

米山奨学生張詩玉さん送別

桜花学園IAC卒業生挨拶

3月19日（火） 12：30 東急ホテル4階栄の間

講演: NPO法人「日本話しことば協会」認定講師

光本眞理様

“心を伝えるコミュニケーション術”

＜例会後：理事会＞

懇親会3月26日（火） 通常例会に変更

12:30 東急ホテル3階錦の間

友愛の日

※参加の御申し込み、詳細問い合わせ等は、

事務局までお願い致します4月 2日（火） 12；30ウエステインナゴヤキヤツスル

6RC合同例会 （ホスト：東山RC)

4月 9日（火） 春季家族会（バスツアー）

※参加のお申込み3／26迄にお願い致します
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堀江宏輝

ホームクラブご無沙汰しました。

尾関武弘

30年の表彰をうけます｡ふり返れば色々な事が思

い出されますが、あっという間の30年でした。

来年は80になります。

これからも宜しくお願いします

鈴木聖三

米山奨学生張詩玉さんをお連れしました。

山本眞輔

友人の紹介でマラネロのフェラーリ本社に行っ

て来ました｡最先端技術では日本に負けないと広

報部長が豪語していました。

萩原喜代子 林 正路 伊藤健文

川端 圭 小林英毅 近藤和幸

柵木充明 宮尾紘司 西川豊長

太田和孝 大谷 恩 佐久間良治

鈴木理之 谷口 優

在籍30年御祝1 尾関武弘君

3分卓話萩原さん宜しくお願いします

池森由幸会員誕生日祝い
竹内眞三会員誕生日祝い

舎人経昭会員誕生日 ・結婚記念日祝い

加藤重雄御夫人誕生日祝い

吉田 玄御夫人誕生日・結婚記念日祝い

尾関武弘結婚記念日祝い

竹内克豊結婚記念日祝い

渡邊源市結婚記念日祝い

在籍30年御祝1 尾関武弘君

3分卓話萩原さん宜しくお願いします

4月16日（火） 12：30 東急ホテル3階錦の間

クラブフォーラム地区協議会報告

12：30 東急ホテル3階錦の間

の日

クラブアセンブリー(現・次年度各

委員引き継ぎ）現・次期理事会＞

4月23日（火）

友愛

く例会後

4月30B(火） 定款規定により休会

◆2月理事役員会議事録（2／26）
審議事項

1．春季家族会の件

日程変更： 3月26日 （火） →4月9日 （火）

バスツアー （別紙プラン案）

“新装オープンした日本平ホテルで富士山と桜を

楽しみ、豊田佐吉の生家、記念館見学の旅”

ツアープランに焼津での買い物も盛り込む

2月28日付で、会員自宅に郵送にてご案内

承認

2． 2013-14年度新地区補助金申請の件

寄贈品を1月の理事会で承認を得た小型運搬機

から耕転機と集塵機への変更報告

3． 2013－14年度組織表報告

社会奉仕RCCの件確認

4. 2002～2012年度10年分のウイークリー（事務局保

管分)会員竹内眞三君より保存ウイークリーの製

の申し出、代金ご寄付頂ける事になりました。

5．4月からの新入会員貴志浩司様3月26日の例会
（友愛の日）に会長ゲストとして御参加頂きます

90, 000 円’
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アダ ガバナーメッセージ

ガバナー 千田毅
THAILANDよりお手紙が届きました

梅の花折りてかざせる 諸人は

今日の間は 楽しくあるくし

神司荒氏稲布

梅の花を折って髪に挿して飾っている人は､今日は一日
きっと楽しく過ごせることでしょう。

“冬来たりなぱ春遠からじ”

不況、デフレ、円高などと私たちを取り巻く経済環境

は厳しさを増すばかりです。しかしこのことわざの様に

厳しい時はそう長くは続きません。やがてきっと希望が

満ちた時が来てくれます。

3月は識字率向上月間です。

日本ではあまり問題になることもなく、なじみ薄く関心

を寄せにくい言葉ですが、世界では10億人の非識字者

がいます。アーサー・フレデリック・セルドン（最もよ

く奉仕する者、最も多く報いられる、を創作した人）は

“真の教育とは、知識を教え込むことではなくて、そ

の人のあらゆる部分の守備範囲を広げて、持っている潜

在的な能力を引き出すことだ” と言っています。識字

能力は誰もが潜在的に持っているものなのです。

その手助けをすることこそが、今月の識字率向上月間の

目標です。識字率向上は1986年以来、国際ロータリ

ーの強調事項であります。地域社会で読み書きの能力を

向上させるプロジェクトを支援する月間です。どうか宜

しくお願い致します。

最近日本でも外国労働者などの増加で識字教育の必要
が生じてきています。大澤輝秀パストガバナーはIT化

を熱心に勧めてこられました。本年度、私もガバナー月

信をメール配信にいたしました。しかし私も含め、高齢

者の中にはITアレルギーが多くあります。 ITが扱え

なければ近代的非識字者になりかねません。インターネ

ットや電子メールなどによってすばやく正確に情報を

入手し、伝えたいことができなければ日常生活に支障を

きたす事になるのです。この便利な手段を利用できずに

諦めている会員は私だけでしょうか。
" IT(逢いたさ）見たさに怖さを忘れ”などと冗談

を言っていないで、私も学ぶことにします。

本年度VTTの相手先は、ロータリー財団職業研修チ
ーム委員会の鈴木文勝委員長、福田哲三委員のご尽力で
カナダのl､ロント （第7700地区）に決まりました。

1月にサンディエゴで開催されたRI国際協議会でお

会いした7700地区のガバナーテッドさんとのご縁に

感謝です。医療関係のプロジェクトで相互訪問とし、カ

ナダからも当地区に来て、研修を致します。名古屋での

滞在はホームステイの予定ですので、その節はご協力下
さいますようお願い申し上げます。

私の任期もあと4ヶ月となりました。悔いのないよう

に全力で務めてまいります｡今までのご助力に感謝申し

上げ、今後とも宜しくお願い致します。

新年ドナーの皆様のご多福をお祈り致します。
ご家族と一緒にいいことが訪れ､のぞんでいることが

かないますように。

私達に奨学金や、よい生活、よりよい将来のために勉強
するチャンスを与えて下さってありがとうございます

拝啓晩冬の候ますます御健勝のこととお慶び申し

上げます。 ドナーの皆さまには、格別の御支援を賜り、
厚く御礼申し上げます。

さて､御支援をいただいております学生より皆様宛て
のお手紙が届きましたので郵送致します。

翻訳の都合により、お届けする迄に多少のお時間をいた

だきましたこと御了承ください。

なお、皆様から学生へのお手紙は、学生にとって大き

な励みになることと思いますので、お時間のある時にぜ
ひお願い致します。タイ語への翻訳は事務所で行います

ので、日本文のままお送り下さい。

これからも､皆様のお気持ちを少しでも多く学生にお伝

えできるよう、スタッフー同努力してまいりますのでご

支援ご協力よろしくお願い致します

末筆ながら皆様のご多幸をお祈り致します
敬具

キャンヘルプタイランド

次回例会 ： 平成25年3月12日 （火） 4階 舞の間

桜花学園IAC卒業挨拶 米山奨学生張詩玉さん送別例会


